

Zukunft der Mobilität: EVG fordert Weichenstellung - auch für den DB-Konzern!

Welche Rolle wird die Deutsche Bahn im Personenverkehrsmarkt der Zukunft spielen? In Deutschland, in Europa?



Diese Frage muss jetzt diskutiert werden, und zwar gesamthaft. Zwar gibt es in den einzelnen Unternehmen bereits Projekte, die sich mit den Auswirkungen z.B. der Digitalisierung befassen. Was aber fehlt, ist ein abgestimmtes Vorgehen. Ein Plan zur Zukunft des Personenverkehrs.

Diesen fordern wir ein. Die EVG hat die DB aufgefordert, einen „Runden Tisch Mobilität“ einzuberufen. Und dort die genannten Fragen mit uns und den Betriebsräten zu diskutieren. In diesem Rahmen sollten auch notwendige Maßnahmen beraten und abgestimmt werden.

Es darf keine weitere Zeit verloren werden. Andere stecken bereits ihre Claims ab. Wenn die DB weiter zögert, wird das Arbeitsplätze gefährden. Das akzeptieren wir nicht.

Downloads



Aushang

(PDF, 53.02 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-11-03-Runder_Tisch_Mobilitaet.pdf)